

INSTITUTION



# RÉACTION D'YVES NICOLIN AU DÉCÈS DE JACQUES CHIRAC

Publié le 26 septembre 2019

Roanne



Agglo



# Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page

## Outils



C'est avec tristesse et émotion que j'ai appris le décès du Président Jacques Chirac à qui la France et les Français doivent beaucoup.

Jacques Chirac aura mis tout son talent et toute son énergie au service de la France pendant plus de 40 ans.

En tant que Président de la République, il a su faire briller et rayonner la France sur la scène internationale. Homme d'Etat, il avait pris la lourde mais juste décision de ne pas engager aux côtés des Américains notre pays dans le conflit irakien.

Son amour de la culture des civilisations était admiré de ses pairs et influençait chacune de ses décisions.

Homme de proximité, Jacques Chirac aimait les gens et savait s'adresser simplement à tous, quels que soient leur rang ou leur statut social.

Eprouvé dans sa vie personnelle, notamment par la disparition de sa fille, Jacques Chirac aura combattu avec beaucoup de courage et une grande dignité la maladie qui chaque jour l'éloignait un peu plus de nous.

J'ai eu beaucoup de plaisir à travailler avec Jacques Chirac pendant les 12 ans durant lesquels il a présidé aux destinées de notre pays. Attentif aux préoccupations de nos concitoyens, il aimait dialoguer avec les députés pour prendre la température du Pays. A plusieurs reprises nous avons échangé autour d'une Praluline que je lui apportais et dont il était particulièrement friand.

J'adresse mes plus sincères condoléances à son épouse Bernadette, à sa fille Claude et à l'ensemble de ses proches.

Le Maire,

**Yves NICOLIN**

Président de Roannais Agglomération



